



## "Creel no se tiene confianza a sí mismo; debe dejar el cargo", dice Ebrard

El excanciller Marcelo Ebrard, aspirante a suceder al Manuel López Obrador en 2024, señaló que si el diputado panista Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, tiene reticencia a dejar su cargo es porque no tiene confianza en sí mismo, a la vez que reiteró su llamado a su contrincante de Morena, Claudia Sheinbaum, a debatir sobre seguridad, "pues fue ella quien abrió el debate".



Ebrard Casaubón recorrió la ciudad de Tijuana, Baja California, donde además de visitar a trabajadores de la empresa Avery, se reunió con habitantes de colonias populares de la ciudad fronteriza, donde explicó en qué consiste su Plan Ángel, "dulce compañía", y tras ser cuestionado sobre las críticas que ha hecho la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, el exfuncionario federal reiteró su invitación a la aspirante presidencial a debatir sobre seguridad.

"Yo presenté una idea sobre seguridad, que se llama Plan Ángel. Ella hizo comentarios. ¿Entonces, quién está debatiendo el plan? Pues ella. Que lo asuma y sería muy bueno que nos dijera cuál es su idea o en qué difiere del mío", dijo Ebrard.

El excanciller insistió en que su propuesta está tomada de lo que hacen en muchas ciudades del mundo sobre seguridad pública, y es con tecnología como se puede avanzar en abatir la delincuencia.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/creel-confianza-debe-dejar-cargo-dice-ebrard.html>